



## MEJORAS IMPLANTADAS MÁSTER UNIVERSITARIO EN GESTIÓN DE EMPRESAS BIOTECNOLÓGICAS DE LA SALUD

FACULTAD  
DE  
FARMACIA

El **Sistema de Garantía Interna de Calidad** de la USP-CEU (SGIC) se ha diseñado para cada Centro y se adapta después a las especificidades de cada una de sus Titulaciones.

La aplicación del SGIC para el seguimiento interno de la calidad se resume al final de cada curso académico en la **Memoria de Calidad del Centro**, que incluye la evaluación, análisis, el seguimiento y las mejoras realizadas en el mismo y en todas sus titulaciones durante el curso, así como los planes de mejora que están previsto realizar el curso siguiente, con el objetivo puesto en la mejora continua de las enseñanzas impartidas

Las principales mejoras implantadas en los últimos años en el **Máster Universitario en Gestión de Empresas Biotecnológicas de la Salud** son:

<b>MEJORAS EN LA DIMENSIÓN DE LA COORDINACIÓN DOCENTE</b>
<b>MEJORAS EN LA DIMENSIÓN DE LA CALIDAD DOCENTE</b>
Impartir algunas clases en la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales para atender a las demandas de los alumnos y proporcionarles un entorno variado y adecuado a las necesidades formativas de los estudiantes.
<b>MEJORAS EN LA DIMENSIÓN DE LA MOVILIDAD</b>
Los alumnos de la titulación, de forma voluntaria, pueden cursar uno o dos módulos específicos en EE.UU. en la Universidad de California, Berkeley Extension (UCBE), gracias a la colaboración con ella del Máster. Adicionalmente, los alumnos pueden realizar prácticas externas en EE.UU.
<b>PRÁCTICAS EXTERNAS</b>
<b>MEJORAS EN LA DIMENSIÓN DE SATISFACCIÓN DE LOS COLECTIVOS</b>
Realizar las encuestas de satisfacción con la docencia tras finalizar cada materia en lugar de al final del curso.
<b>INSERCIÓN LABORAL</b>